

25. Januar 2018

1 von 1

**Kinder- und Jugendarbeit im Stadtteil**

Der Ortsvorsteher schlägt vor, einmal im Jahr eine Ortsbeiratssitzung wo es nur um Kinder und Jugendliche geht, zu organisieren. Die Ortsbeiräte Wilhelmshöhe und Unterneustadt haben hier Erfahrung. Er möchte die Meinung der Ortsbeiratsmitglieder hören und welche Themen in Frage kämen. Man könnte mit einer Sitzung im Kindergarten Oase starten und Kinder und Jugendliche einladen und schauen, was diese bewegt. Zu diesem Tagesordnungspunkt ist Herr Michael Maschke eingeladen, Jugendsozialarbeiter in den Jugendräumen Wehlheiden. Die Ortsbeiratsmitglieder stimmen dem Vorschlag einer Sitzung für Kinder und Jugendliche zu. Kontakte könnten über Schulen und Vereine geknüpft werden. Es wird vereinbart, eine Arbeitsgemeinschaft im Ortsbeirat zu bilden, die eine solche Sitzung vorbereitet und auch Kontakte zu den verschiedenen Ämtern, z. B. Amt für Schule und Bildung aufnimmt. Eine Abstimmung der Interessierten für das weitere Vorgehen wird per Email erfolgen.

Steffen Müller  
Ortsvorsteher

Heike Homm  
Schriftführerin